



Mixdowns & Audioservices

Preisliste

analoge Mixdowns (File Upload im Vorfeld über www.gwentorino.com):

- unbesuchte Session: 75,00 € (inkl. MwSt.)/Track
 - besuchte Session: 100,00 € (inkl. MwSt.)/Track
-

Optimierung von Dj Mixes (File Upload im Vorfeld über www.gwentorino.com):

Anpassung der Lautstärken im Mix, ggf. Optimierung von Frequenzen, Ausgleich von Schwankungen im Stereobild/Panning, Limiting, File Encoding.

- unbesuchte Session: 50,00 € (inkl. MwSt.)/Mix
 - besuchte Session: nur auf Anfrage
-

(Post)produktion:

Kreatives Arbeiten im Studio, Ausarbeiten unfertiger Produktionen, Hinzufügen von Elementen um ein komplettes Klangbild zu erzeugen, Recording zusätzlicher Audiospuren/-elemente (Synthesizer, Plugins, Drum Machines, Effekte, **Wichtig:** keine Mikrofonierung und somit keine Aufnahme von Stimmen oder akustischen Instrumenten möglich!!).

- unbesuchte Session: nur auf Anfrage, vorherige Absprache notwendig
 - besuchte Session: 50,00 € (inkl. MwSt.)/Stunde
-

Kontakt: inbox@gwentorino.com +49 17641770940 www.gwentorino.com



Mixdowns & Audioservices

Pricelist

analog Mixdowns (File Upload via www.gwentorino.com):

- normal session: 75,00 €/Track
 - visited session: 100,00 €/Track
-

Optimizing of Dj Mixes (File Upload via www.gwentorino.com):

Adjusting volumes in the mix, optimizing frequencies if necessary, compensation of fluctuations in the stereo field/panning, limiting, file encoding.

- normal session: 50,00 €/Mix
 - visited Session: on request
-

(Post)production:

Creative work in the studio, working out unfinished productions, adding elements to create a complete soundimage, recording of additional audiotracks/-elements (synthesizers, plugins, drum machines, effects, **Important:** no miking and recording of voices or acoustic instruments possible!!).

- normal session: on request, previous arrangement necessary
 - visited Session: 50,00 €/hour
-

contact: inbox@gwentorino.com +49 17641770940 www.gwentorino.com